

9/21
朝日

安保法NO これからも



▲高知

安保法反対を訴える学生ら=20日午後2時51分、堀内要明撮影

◀横浜

抗議の声をあげる人たち=20日午後4時54分、白井伸洋撮影

①デジタル版に動画

安保法関連法は成立した。それでも、自分たちで考へ、声を上げた人たちは動き続ける。これからも活動を続ける」。

▼一画面参照

20日、横浜市や名古屋市で多くの人が集まり、抗議の声を上げた。高知市中心部の路上でも学生グループ「PEDAL」のメンバー

らが集まつた。高知大學生院1年の横川和音さん(24)は「安保法は可決されてしまったが、数の力で議論もないまま押し切つたことを僕らは決して忘れない。これからも声を上げ続けていきます」と言った。

PEDALは5月に発足し、大学生専門学校生ら17人で構成。若者たちの中にも心になった学生団体SEA、LDSなどと連携して東京のデモにも参加した。若者の活動に、触発された人たちがいる。神戸では6月、ベトナム

戸市西区の元会社員、西信夫さん(68)はベトナム戦争終結後は政治的な活動から身を引いたという。退職後は東日本大震災のボランティアも経験。「政治にはどこか諦めがあった」と振り返る。「ただ、今回は反対世論が盛り上がり、もう一度立ち上がると思った」。

戸市西区の元会社員、西信夫さん(68)はベトナム戦争終結後は政治的な活動から身を引いたという。退職後は東日本大震災のボランティアも経験。「政治にはどこか諦めがあった」と振り返る。「ただ、今回は反対世論が盛り上がり、もう一度立ち上がると思った」と

学生「忘れない」学者ら「違憲訴訟を」

僧侶で作家の瀬戸内寂聴さん(93)が20日、京都市右京区の寂庵で開いた毎月1回の「法話の会」で、安全保障関連法について「今の政治は間違っている。戦争しないという憲法9条は世界の珍しい宝で、世界が認めている。憲法9条を放棄して戦争ができるようにするなんて、馬鹿なことだ」と批判した。



「9条放棄馬鹿なこと」寂聴さん

衆を前に「(参院特別委員会)の強行採決は見苦しかった。安倍さんは自分の名前を後世に残したい、そればかりで、民の心を考えていない」と非難。一方、学生団体「SEA, LDS」ら若者が立ち上がったことに触れ、「日本はまだ大丈夫。彼らは『これからが勝負。今度の選挙で勝負をつけよう』と言っている。(国会議員を)選ぶ時には気をつけなければ」と話した。

(岡田正)

た」若者が自分の言葉で反対を訴える姿にも勇気がわかられた。8月末に国会前で開かれた大規模集会の際は募金などでバス2台を手配し、などでバス2台を手配し、「SEALDs KANS A.I.」のメンバーら約10人が再結集し、安保法案反対の声を上げてきた。

呼びかけ役となつた神戸市西区の元会社員、西信夫さん(68)はベトナム戦争終結後は政治的な活動から身を引いたという。退職後は東日本大震災のボランティアも経験。「政治にはどこか諦めがあった」と振り返る。「ただ、今は反対世論が盛り上がり、もう一度立ち上がると思う」と

た」若者が自分の言葉で反対を訴える姿にも勇気がわかられた。8月末に国会前で開かれた大規模集会の際は募金などでバス2台を手配し、「SEALDs KANS A.I.」のメンバーら約10人が再結集し、安保法案反対の声を上げてきた。

呼びかけ役となつた神戸市西区の元会社員、西信夫さん(68)はベトナム戦争終結後は政治的な活動から身を引いたという。退職後は東日本大震災のボランティアも経験。「政治にはどこか諦めがあった」と振り返る。「ただ、今は反対世論が盛り上がり、もう一度立ち上がると思う」と

た」若者が自分の言葉で反対を訴える姿にも勇気がわかられた。8月末に国会前で開かれた大規模集会の際は募金などでバス2台を手配し、「SEALDs KANS A.I.」のメンバーら約10人が再結集し、安保法案反対の声を上げてきた。

呼びかけ役となつた神戸市西区の元会社員、西信夫さん(68)はベトナム戦争終結後は政治的な活動から身を引いたという。退職後は東日本大震災のボランティアも経験。「政治にはどこか諦めがあった」と振り返る。「ただ、今は反対世論が盛り上がり、もう一度立ち上がると思う」と